



COMMUNIQUE FSU 28

Non a la fermeture du Bac pro fonderie à Jehan de Beauce

Il y a dix jours, les personnels ont pris connaissance du projet de la région Centre et du rectorat de fermer la section fonderie de l'établissement. La réaction rapide des collègues, après une assemblée générale, fut de déposer un préavis de grève et de rencontrer la région et le rectorat. Ces deux audiences se sont déroulées mardi 26 novembre, faute de réponses satisfaisantes, les collègues ont décidé de se mettre en grève le 28 novembre jour du CTA (Comité Technique Académique, instance où le recteur présente son projet de fermeture des sections professionnelles sur l'académie).

Hier, près de 50% des enseignants du Lycée étaient grévistes pour s'opposer à la fermeture de la section Fonderie. 35 d'entre eux se sont rendus à Orléans devant le rectorat lieu du CTA pour faire entendre leur mécontentement.

La FSU 28 soutient les collègues du lycée Jehan de Beauce et demande à la Rectrice et au Président de la région Centre de renoncer à la fermeture de la section fonderie. La FSU 28 considère que la section fonderie est une voie de réussite pour les élèves et qu'elle est porteuse d'avenir en termes d'emplois (secteur en tension, des centaines d'emplois au niveau national ne sont pas couverts).

Les annonces du gouvernement de maintenir de l'emploi industriel dans notre pays ne sont que des « beaux discours » car dans le même temps il détruit la formation professionnelle du secteur industriel. La FSU 28 dénonce cette politique incohérente.

Chartres le 29 novembre

FSU 28, 3 rue Louis Blériot, 28 300 CHAMPHOL
Tel 02 37 21 23 96, Fax 02 37 21 39 89, Mel fsu28@fsu.fr